

かひやす

劔岳公民館だより 令和6年3月号

2024年3月15日発行

あわら市栲18-10 TEL74-1849

メールkomin-kengaku@city.awara.lg.jp

家族からのメッセージ



吉川 心陽（こはる）さんへ （東山区）

小学校卒業おめでとう。心陽の小学校6年間は充実した長い6年間で、たくさんの思い出が出来ました。ありがとうございます。これからも勉強や運動に全力で取り組み、体を大切にしてください。また、周りの人に感謝する心も忘れないように。艱難汝を玉にす(カンナンジヲタマニス)

渡辺 彩叶（あやほ）さんへ （東山区）

卒業おめでとう。勉強にバレーに頑張ったあつという間の6年間だったと思います。末っ子の甘えん坊だった彩叶も最近ではちょっと大人びてきたように感じます。これからは中学生。身も心も成長して、しっかりとしたお姉さんになって下さい。応援しています。

宗石 華（はな）さんへ （後山区）

小学校卒業おめでとう。6年間で色々なことを学んでとても成長したと思います。これからも自分を信じて目標に向かって頑張ってください。応援しています。

宗石 瑞希（みずき）さんへ （後山区）

卒業おめでとう。瑞希が産まれてから今まで楽しい事やケンカした事、色々ありましたが、今思えば、どの出来事も必要な事だったと思います。これから新しい生活が始まりますが、一緒にがんばりましょう。

山田 翔星（しょうせい）さんへ （後山区）

卒業生おめでとう。在学中は、勉強はもちろん、スポーツ、習い事などで忙しい毎日でしたが、よくがんばりましたね。中学生になっても、東小学校で学んだ事を忘れずに、日々目標を持って、一生懸命勉強や部活動に頑張ってください。

長谷部 春陽（はるひ）さんへ （清滝区）

卒業おめでとう。25名全員で笑って卒業できてよかったですね。最近目標もでき、がんばっている姿を見てたのもしいなとうれしく思います。これからも勉強、運動、遊び、全てにおいて後悔のないよう、一日一日を全力で楽しんで過ごしてください。

錦織 成那（せな）さんへ （東山区）

入学当時、大きなランドセルにサイズの大きな制服と黄色の帽子を深く被り、お兄さんお姉さんと集団登校で歩く可愛らしい姿が、いつの間にか、大きく堂々と先頭を歩く後ろ姿に6年間の成長への感謝と頼もしさを抱きました。カッコイイヨ 卒業おめでとう!!

宗石 翔蒼（とあ）さんへ （後山区）

卒業おめでとう。1年生の時は自分の体よりも大きなランドセルを一生懸命担いでいた姿がよみがえります。今では親の身長も抜かす程大きく成長しましたね。中学校に行っても自分らしく、一日一日を大切に過ごして下さい。これからも応援しています。



6年生を送る会 2024.3.1

「東山そば」で区民交流！

3月3日（日）東山区ふれあい会館において「蕎麦会」が開催されました。

このイベントは、平成9年にそば匠の丸山氏を招き、そば講習・会食を兼ねての集まりが始まりです。27年にもおよぶ伝統のある恒例行事も一時中断はありましたが、5年ぶりに復活しました。区民のみならず、東山区から嫁いだ娘さん家族や巣立った人々が帰省し、盆や正月並以上に賑わっていました。



自然豊かな森林を守ろう！

2月17日（土）劔岳文化共栄会の第67回通常総会が開催されました。

令和5年度事業報告、会計報告に続き、令和6年度の方針が承認されました。参加した約60名は「里山を生かした公益的機能の整備と維持、社会環境への貢献に寄与」などの意識合わせができました。



ピンに向かって投球、ストライク！

3月9日（土）劔岳地区ボーリング大会が福井市大和田のウェーブ40にて開催されました。ストライク・ナイスな投球に大きな拍手や歓声が響き渡り和やかな大会となりました。結果は次のとおりでした。

- 第一位 吉川 聖美さん
- 第二位 吉川 和希さん
- 第三位 田海 和美さん



上野山城跡探索ツアー準備

3月9日（土）劔岳地区振興協議会は来る20日のツアー実施に向けて、枝払いを行いました。この日はあいにくの雪でしたが、合い間に眼下の風景が素晴らしく、少しは暖かくなるだろう当日が楽しみです。



編集後記 先月、劔岳地区のイベントについて事業検討会を開催し、これまでの各役員、代表、有識者のみなさんのご意見を頂きました。近年の少子高齢化が当地区でも急速に進み、これまで同様のイベント（規模、内容）が継続できるのか懸念が出てきています。出席者からはこれまでの経緯や改善案など多く出されました。各祭事の意義はあるので、目的を持ち、区民の負担軽減を考慮しながら、継続していくことを確認しました。（雅）